



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

23 Octubre 2022

DOMUND 2022



Este domingo, 23 de octubre, celebramos el Domingo Mundial de la Misiones: **DOMUND**, con el lema: **“SERÉIS MIS TESTIGOS”**. Es la misión que Jesús nos encomienda a todo bautizado, somos, con nos recuerda el papa Francisco, “testigos misioneros”, aquello que hemos conocido, el amor de Dios, lo debemos transmitir, esa es nuestra misión.

En este día pedimos al Señor por todos aquellos hermanos nuestros que son “testigos” en los países que llamamos de Misión. Países en los que proclaman la Buena Noticia de Jesús ayudando a los más desfavorecidos y empobrecidos de nuestro mundo. Si misión consiste en “dar la vida”, como Jesús, a los hermanos más pobres. Por eso, la colecta de este domingo es para ayudar a su misión evangelizadora y humanitaria. **Seamos generosos.**

CONSEJO PASTORAL PARROQUIAL

El Consejo Pastoral Parroquial constituye la principal forma de colaboración y diálogo, de participación y discernimiento pastoral de los fieles en la vida parroquial. Se trata de un organismo permanente y consultivo en el que, bajo la presidencia del párroco, los fieles, junto con los sacerdotes que desarrollan su labor pastoral en la parroquia, colaboran para fomentar la actividad parroquial

El Consejo Pastoral tiene como fin colaborar activa y eficazmente en el desarrollo de la pastoral y actividad evangelizadora de la parroquia. Para ello, le corresponde: Manifestar al párroco las necesidades de los fieles, principalmente las espirituales y sus deseos (cf. can.212 &2,3); Ayudar al párroco a tener conocimiento de la realidad social y parroquial, y aconsejarle en la determinación de los objetivos parroquiales; Programar y revisar la actividad parroquial Aconsejar en la elección de personas para la cooperación en la animación de las áreas pastorales; Evaluar los planes y programas pastorales propuestos.

Este martes, día 25, vamos a tener la reunión del Consejo Pastoral Parroquial de Ejea, en el que están representados todos los grupos, sacerdotes y

comunidad de Mercedarias, que forman nuestra parroquia. En él presentaremos las programaciones de los distintos grupos y se programará la actividad pastoral de la Parroquia.

El Consejo se reúne 3 veces al año y es el órgano de programación, seguimiento y evaluación de nuestra comunidad.

ENVIO DE LOS ANIMADORES DE LA COMUNIDAD



Como cada año, al comienzo de curso, presidido por nuestro Obispo o el Vicario Episcopal de nuestra Vicaría

VI, tenemos este Envío de los “Animadores de la Comunidad”, que realizan y presiden las Celebraciones de la Palabra en espera de presbítero, en nuestras comunidades parroquiales de la Unidad Pastoral.

Este año, y como una celebración de toda la Unidad Pastoral, la vemos a tener el próximo domingo día 30 de octubre, en la Eucaristía de las 7 de la tarde en la Iglesia parroquial de El Salvador.

Es una celebración en la que son enviados, para la misión de reunir la comunidad y llevar la Palabra de Dios y el alimento de la Comunión, a aquellas comunidades que no pueden llagar los sacerdotes. Son enviados por nuestro obispo diocesano, y en nombre de la Iglesia diocesana.

También, en esta celebración, renovaremos a los ministros extraordinarios de la comunión, que ayudan a distribuir la comunión en las celebraciones litúrgicas y la llevan a los enfermos y a las residencias de nuestro pueblo.

Daremos gracias a Dios por todos estos cristianos a los que el Espíritu les invita a realizar esta labor en nuestra Unidad Pastoral. Gracias a ellos, todas nuestras comunidades se reúnen, el Día del Señor, para recibir el pan de la Palabra y de la Comunión.

PLAN PASTORAL VITA



2º Línea estratégica:

Equipos VITA: grupos de fe y vida: “Continuar el sínodo y

formar grupos de fe y vida, de revisión de vida, de oración, etc. Que fortalezcan y renueven la vida parroquial, a partir de este proceso sinodal, con formación, materiales, metodología que debe facilitar la diócesis”

